

MELISANDE GÉLINAS-FAUTEUX ET LE FESTIVAL BLUES DE LA MONTÉRÉGIE

reçoivent un appui financier
du partenariat entre la MRC de La Vallée-du-Richelieu, le CALQ et le MAMH

McMasterville, le 16 janvier 2025 – La MRC de La Vallée-du-Richelieu annonce avec fierté l'octroi d'une somme de 40 500 \$ dans le cadre du 2^e appel de projets prévu à l'Entente de partenariat territorial pour les arts et les lettres en Montérégie. D'une durée de trois ans, l'Entente a permis de distribuer 695 000 \$ aux artistes et organismes culturels de la Montérégie, dont 235 000 \$ pour la réalisation de 14 projets en Montérégie-Est au cours de la prochaine année. La MRCVR, le Conseil des arts et des lettres du Québec (CALQ) et le ministère des Affaires municipales et de l'Habitation (MAMH) appuient les projets de l'artiste Mélisande Gélinas-Fauteux de Beloeil et de l'organisme Festival Blues de la Montérégie de Chambly.

Ce programme a pour objectif de renforcer les liens entre les arts et la communauté, de favoriser l'accès à l'art et la visibilité des œuvres auprès du public local et régional ainsi que de soutenir le développement des artistes, écrivaines et écrivains québécois, de toutes générations et origines. L'initiative permet à des artistes et des organismes de réaliser des projets créatifs qui enrichissent la vie culturelle dans la MRC.

« Nos plus sincères félicitations à l'artiste et à l'organisme de notre région qui ont obtenu une bourse dans le cadre de l'Entente territoriale de la Montérégie. Nous sommes particulièrement heureux de contribuer à cette entente qui cible des projets artistiques en lien avec la collectivité. En plus de soutenir la créativité, nous contribuons à rendre la culture locale accessible. »

Marilyn Nadeau, mairesse de la Municipalité de Saint-Jean-Baptiste et préfète de la MRCVR

Les projets ont été choisis par un jury de professionnels du milieu artistique, en fonction de critères d'excellence et de pertinence par rapport aux objectifs du programme. Voici les projets retenus :

Mélisande Gélinas-Fauteux, reçoit 18 000 \$ pour la réalisation d'une recherche de chansons traditionnelles à travers des activités de médiation culturelle à la maison Villebon de Beloeil, en vue de la production d'un album trad acoustique de 10 chansons.

Le Festival Blues de la Montérégie, reçoit 22 500 \$ pour la présentation de la 4^e édition du Festival Blues de la Montérégie en juillet 2025.

Ces allocations de fonds pour des projets artistiques menés par des artistes ou des organismes culturels de la MRCVR ont été rendues possibles grâce à l'engagement de plusieurs partenaires. Pour ces projets, la MRCVR et le ministère des Affaires municipales et de l'Habitation (MAMH) ont d'abord contribué chacun à hauteur de 5 000 \$. Le Conseil des arts et des lettres du Québec (CALQ) a ensuite ajouté 30 500 \$. Au total, ce sont donc 40 500 \$ qui ont été distribués pour soutenir la création artistique dans la MRC.

Cette entente entre le CALQ, le MAMH, les MRC d'Acton, de Beauharnois-Salaberry, du Haut-Richelieu, du Haut-Saint-Laurent, des Jardins-de-Napierville, de Marguerite-D'Youville, des Maskoutains, de Pierre-De Saurel, de Roussillon, de Rouville, de La Vallée-du-Richelieu et de Vaudreuil-Soulanges, le Conseil des arts et de la culture de Vaudreuil-Soulanges, la Ville de Longueuil ainsi que la Table de concertation régionale de la Montérégie, en collaboration avec Culture Montérégie, permettra de soutenir financièrement des projets de création, de production ou de diffusion favorisant des liens entre les arts et la collectivité. Le prochain appel sera publié au courant de l'été 2025.

À PROPOS DE LA MRCVR

La Municipalité régionale de comté de La Vallée-du-Richelieu (MRCVR) est un organisme municipal à portée régionale qui regroupe les municipalités et les villes de la vallée du Richelieu, soit : Beloeil, Carignan, Chambly, McMasterville, Mont-Saint-Hilaire, Otterburn Park, Saint-Antoine-sur-Richelieu, Saint-Basile-le-Grand, Saint-Charles-sur-Richelieu, Saint-Denis-sur-Richelieu, Saint-Jean-Baptiste, Saint-Marc-sur-Richelieu et Saint-Mathieu-de-Beloeil. Couvrant un territoire d'approximativement 135 000 habitant(e)s, l'organisation interagit, dans une perspective durable, au niveau de l'aménagement du territoire et de la mobilité, du développement agricole, culturel, économique, social et touristique, de la sécurité incendie, des cours d'eau et des matières résiduelles. L'organisation travaille à maintenir un lieu de vie et de travail de qualité ainsi qu'un milieu économique diversifié. La MRCVR s'engage à protéger la rivière Richelieu, patrimoine naturel commun, pour préserver la qualité de vie de la communauté et pour léguer un environnement sain et florissant aux générations futures.